

朋 友

藤二中学校だより 第4号

令和3年 7月1日
栃木市立藤岡第二中学校
校長 栗原 茂



スローガン「自ら学び 生き生きあいさつ 心に感動」

7月を迎えて

新学期がスタートしてから3か月が過ぎました。梅雨に入りましたが、夏のような暑い日があったかと思うと、雨がたくさん降ったりと天候が安定しない中、多くの行事が行われました。昨年度は中止になってしまった行事も今年度は縮小した形ではありますが、感染対策を行い実施しています。職場体験、小中合同資源物回収・球技大会等、どれも素晴らしい成果をあげました。学習においても、どの学年も授業に真剣に取り組んでおり、本校生徒の素晴らしさを改めて実感できます。1年生にとっては初めての定期テストも行われましたが、一生懸命にテストに向けて学習に取り組み、成果をあげることができました。

7月に入り、いよいよ1学期のまとめの月です。最後までしっかりと授業に打ち込み、また、1学期の反省をし、今後の目標を立てて欲しいです。部活動では3年生にとって最後の大会になる下都賀地区大会が7月9日(金)から、行われます。昨年度は中止になり、現在の高一の先輩は悔しい思いをしました。先輩達の思いを汲み、3年間の集大成とし、今までの練習の成果を存分に発揮し、藤二中としての最後の夏を悔いなく戦って欲しいと思います。

頑張れ、藤二中！！

小中合同資源物回収

6月12日(土)

6月12日(土)、昨年度は中止になった資源物回収を行いました。部屋小学校と合同で保護者の皆様、地域の皆様、準備、回収等でご協力をいただき、ありがとうございました。二中学生もしっかりと働いてくれました。おかげさまで例年同様の実績を上げることができました。感謝申し上げます。



球技大会

6月12日(土)

資源物回収の後、生徒会主催での行事である球技大会が行われました。やや、疲れもありましたが、3学年縦割りで3つのチームに分かれ、ドッチボールを行いました。とても楽しい一時になりました。



優勝チーム →



職場体験

6月21日(月)～22日(火)

栃木市内を中心に6つの事業所にお世話になり、職場体験を実施しました。自分の人生において働くこととはどういう意味をもつかということを考えるきっかけとなりました。



県大会出場(水泳)

6月4日(金)、5日(土)他競技とは遅れて、下都賀地区水泳大会が行われました。本校から3年生の植木崇敬さんが出場しました。50m自由形と100m背泳ぎで県大会出場という素晴らしい成績を収めました。県大会での活躍も期待します。



あいさつ運動(部屋小)

6月3日(木)

部屋小の児童が登校する時間に出向き、部屋小の運営委員会の代表児童と一緒にあいさつ運動を行いました。小学生も中学生も笑顔が溢れました。今後も、協力して小中一貫教育を進めて行きたいと思います。



部屋小2年生まちたんけん

6月10日(木)

部屋小2年生が「まちたんけん」で本校に立ち寄りしました。本校の2年生と交流活動を行いました。校舎内を案内したり、体育館でゲームを行ったりと、楽しい時間を過ごしました。



今後の主な予定

7月

- 9日(金) 下都賀地区大会(～10日)
- 14日(水) 3年実力テスト
- 15日(木) トライアثلム(カヌー・和太鼓指導)
- 19日(月) 大掃除
- 20日(火) 第一学期終業式

9月

- 1日(水) 第2学期始業式
- 2日(木) 全学年実力テスト
- 15日(水) 3年修学旅行(～17日)
- 16日(木) 1年校外学習(日光方面)
- 24日(金) 地区新人大会(～26日)
- 30日(木) あいさつ運動(部屋小)